

まちの 話題

区内の行事を
写真で紹介します



ハロウィーンの仮装で交流(10月30日)

青葉児童会館のハロウィン行事で、子どもたちが仮装をして青葉ハーティーケアセンターを訪問。デイサービスに通うお年寄りたちと交流しました。ビニール袋を利用して作った衣装を着てファッションショーを披露しました。



厚別図書館子ども一日司書体験(11月6日)

厚別図書館で、小学生4人が司書の仕事を体験しました。カウンターでの貸し出しの受け付けや、保護用ビニールを本に貼る作業に挑戦しました。



しなの児童会館で子育てHAPPYトーク

(10月21日)

地域の子育て支援に携わる方たちが協力して、乳幼児の育児をしている母親たちと楽しく話し合う場を開きました。



熟年パソコン年賀状作り教室(11月11日)

厚別東まちづくりセンターで、福祉のまち推進センター主催の年賀状作り教室が開かれました。パソコンを使って自分の好みのデザインやあて名を書き込む操作方法を学びました。



区民卓球大会(11月7日)

厚別区体育館で区民卓球大会が開催されました。個人戦、ダブルスでの団体戦で熱戦が繰り広げられました。



子育て日曜サロン(11月7日)

平日に仕事をしているお父さんやお母さんに参加してもらえるように、子育てサロンを日曜日に開催しました。この日は、厚別南児童会館(写真)ともみじ台ふれあい児童会館で開催されました。



まちづくり会議の開催

地域の課題を話し合うまちづくり会議が10月23日に厚別西地区(右)で、26日に厚別東地区(上)で発足し、第1回会議が開催されました。

